

KABAR TERBARU

Proses Akreditasi, Tim Surveyor LPA PKP Kunjungi Klinik Pratama Polres Tangerang Selatan

Suhendi - TANGSEL.KABARTERBARU.CO.ID

Dec 10, 2023 - 07:22



TANGSEL - Klinik Pratama Polres Tangerang Selatan (Tangsel) yang berada di Jl. Raya Puspitek Kec. Setu Kota Tangerang Selatan mendapat kunjungan tim surveyor LPA-PKP (Lembaga Penyelenggara Akreditasi – Pelayanan Kesehatan Paripurna) pada Rabu 29 November 2023.

Tim surveyor yang terdiri dari drg. Tony Wibowo Harianto, M.Kes. dan dr. Armida Sipahutar tersebut dalam rangka survey sebagai salah satu proses akreditasi Klinik Pratama Polres Tangsel.

Proses akreditasi ini merupakan langkah penting dalam memastikan standar kualitas mutu pelayanan kesehatan, Meningkatkan perlindungan bagi SDM Kesehatan dan Meningkatkan kinerja yang diberikan oleh klinik Polres Tangsel.

Sebelumnya, tim surveyor telah diterima di Aula Polres Tangerang Selatan diawali dengan sambutan tarian adat dan yel-yel oleh Siswa Latja Polwan.

dr. Allin Hendalin Mahdaniar, MKM. (Kadinkes Kota Tangsel) yang hadir dalam kegiatan tersebut menyampaikan bahwa dinas kesehatan mendukung proses akreditasi ini untuk mendapat predikat paripurna agar pelayanan kesehatan dapat berkesinambungan

"Alhamdulillah klinik Polres Tangsel sampai dengan titik ini, proses akreditasi ini adalah sebuah keniscayaan karena banyak manfaat dari proses akreditasi ini baik untuk Polres sendiri, kami dinas kesehatan dan juga kelanjutan bekerjasama dengan BPJS"terang dr. Allin.

"mari ikuti proses ini, Insya Allah nanti klinik Pratama Polres Tangsel dapat menambah daftar kami dengan mendapat predikat paripurna. Saat ini kami dinas kesehatan selalu support selalu bersinergi dengan polres sehingga program kami bersama-sama dijalankan oleh klinik Pratama Polres Tangsel"lanjutnya.

Hadir dalam kegiatan tersebut Kombes Pol. Rudatin SKM, M.Si, (Perwakilan Kapusdokkes Polri) dan Tim Dokkes Polda Metro Jaya, Kabag Ren Kopol Purwadi, S.H., Kabag SDM Kopol Mujenah Apriyanti, S.E., M.M., AKP Dhady Arsyah, S.H. (Kapolsek Cisauk), Ipda Nenden, Am.Keb. (Kasi Dokkes Polres Tangsel), dr. Allin Hendalin Mahdaniar, MKM. (Kadinkes Kota Tangsel), dr. Elsyi Indriyanti (Kepala Puskesmas Kranggan) dan Kepala BPJS Cabang Tangerang Selatan.

Kegiatan Survey Akreditasi Klinik Pratama Polres Tangerang Selatan sendiri berlangsung selama dua hari dimana tim surveyor LPA PKP melakukan pemeriksaan administrasi klinik, telaah terhadap gedung Klinik Pratama Polres Tangsel dan hasilnya akan disampaikan ke Kementerian Kesehatan. (Hendi)